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Dª ANA ISABEL ALÓS LÓPEZ, Senadora electa por Huesca, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. JOSÉ MANUEL ARANDA 
LASSA, Senador electo por Zaragoza, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR 
EN EL SENADO, Dª LUISA FERNANDA RUDI ÚBEDA, Senadora designada por las 
Cortes de Aragón, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. 
MANUEL BLASCO MARQUÉS, Senador electo por Teruel, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO y Dª MARÍA CARMEN ISABEL 
POBO SÁNCHEZ, Senadora electa por Teruel, del GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta con respuesta escrita:

En los últimos meses, en la línea de alta velocidad Barcelona Madrid se están 
produciendo numerosas averías que están provocando parada de trenes con 
necesidad de evacuación de viajeros y numerosos retrasos de mas de media hora. 
Esto se da precisamente en un momento en que el precio de los billetes se ha 
multiplicado en algunos casos doblando su cuantía. Es una situación durante años de
funcionamiento no se había producido y que va en perjuicio de un servicio que se 
destacaba por la fiabilidad de su puntualidad, aspecto fundamental para el usuario y, 
por ello, y dada la reiteración de los fallos queremos preguntar: ¿Cuántos retrasos se
han producido en la llegada de trenes en la  línea Barcelona Madrid y Madrid 
Barcelona en los últimos tres meses? ¿Cuántos retrasos se produjeron en el  mismo 
período del pasado año? ¿Cuál es la causa de las numerosas averías que se están 
produciendo  en los trenes de la línea AVE Barcelona Madrid y que causan retrasos 
importantes en la llegada de los trenes? ¿Se ha modificado el plan de mantenimiento
de los trenes que circulan por esta línea en los últimos años? ¿Qué cantidad 
económica ha supuesto las indemnizaciones por retrasos a los usuarios de esta línea
durante los últimos 3 meses? ¿Qué cantidad supusieron las indemnizaciones por 
retrasos a los usuarios en los mismos meses del pasado año?
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